

# Reconocen a familias campesinas del Biobío

En el gimnasio municipal de Florida se celebró el Día de las Campesinas y Campesinos, en una ceremonia que se enmarcó en el reconocimiento y los avances en materia de desarrollo productivo.

La actividad, organizada por Indap, la Municipalidad de Florida, y los dirigentes campesinos el Consejo Asesor Regional de

Indap, reunió a agricultores de toda la región, representantes de la iglesia católica e iglesia evangélica pentecostal, autoridades regionales y representantes del mundo rural.

El alcalde de Florida, Rodrigo Montero, sostuvo que es un orgullo para la comuna poder ser parte de la organización de este evento, considerando



EL EVENTO FUE EN FLORIDA.

que, a través del programa Prodesal se han apoyado a 357 familias campesinas de la zona.✪